

No lo entenderías

Sebastián Celtigar



Capítulo 1

No lo entenderías

No lo entenderías si te cuento que me enamoré en tan poco tiempo. Que primero fue un "te quiero" antes que el beso. Que las fotos ya me regalaban tu mirada sin conocerla. Que viví un engaño que se sentía bien, que era necesario. Conocí el amor por un destello de tiempo, y eso hace que te recuerde mas de lo que te viví.

¿Por qué? Si en los tiempos de la liberación no hay nada de malo en pasar a la acción antes que el amor... porque tuvimos que jugar a hacer amantes que cuentan mentiras sobre cuatro patas. Porque tuvimos que jurarnos amor si solamente queríamos desviar la atención de nuestra vida cotidiana. Qué triste la verdad, que inocente fui, quería jugar y terminé siendo jugado. Quería que probaras mi esencia, que quedaras loco e insatisfecho de mí, y hoy me rio si al final terminé comiendo de tu mano. Quería mas de ti, sacarte del plano secreto, de lo tráfugo, quería verte cotidiano, vistiendo formal, de trabajo. Grave error, mi deseo quedo expuesto ante ti, eso te asustó.

Que tonto, me presenté como un indomable, que no se aferra a lo estable ni ha lo romántico, ¿y qué pasó? Bastaron unas cuantas palabras bonitas, unos juramentos carentes de firmas, un beso dulce de tu pequeña boca para cambiar mi discurso.

Que mal, que mal saber que ha pasado tanto tiempo y aún sigo aquí, recordándote, quizás soy masoquista y me encanta vivir del pasado, o solamente es mi deseo de aferrarme a ese amor imposible, ese amor que sabemos lo que significa, que lo intenso no borra todo lo demás, pero son factores sociales que privan el deseo de amar, es la cobardía del que aún no se libera de las cadenas de esclavo normado y categorizado. Yo joven con otra mentalidad, dispuesto a ir en contra de la corriente, pero tu viejo, ya cansado y mas cobarde que nunca. La generación nos dividió. Maldigo al tiempo que no nos puso en la misma fecha, quizás entendería en que consiste la cobardía del "qué dirán" Maldigo la cronología que me puso después de ti para que tú siguieras delante de mí. Maldigo el tiempo que corrió tan rápido cuando estuve en tus brazos. Me cago en el clímax que no pudo ser eterno por solo una vez. Encaro a la luna que me vio pidiendo por ti, y ella aún sabiendo todo no fue capaz de advertirme.

Y aquí quedé con los ojos tristes y escribiendo versos para desconocidos. Desconfiando en el amor, desconfiando en la necesidad de amar y ser

amado. Inseguro ante la gama de amores que se me presenta en lo virtual.

Pero yo se que me recordaras, soy tan poco probable que dudo que te topes con alguien como yo. ¿Quién te escribirá versos de desamor? Perdóname por volver a invocarte, pero me siento melancólico y quiero escribirte. Saluda que hay un montón de gente viendo como me expongo, como me desnudo de ti, pero yo solo sé que se ríen de este loco, porque un amor así es difícil de entender...